

## Kapolres Sumedang dan Ketua Bhayangkari Cabang Sumedang Memeriksa Kesiapan Personel Ops Ketupat Lodaya 2024 di 5 Pospam Kabupaten Sumedang

Sumedang - [SUMEDANG.XPRESS.CO.ID](http://SUMEDANG.XPRESS.CO.ID)

Apr 7, 2024 - 22:11



Sumedang - Dalam rangka memastikan kesiapan personel Polres Sumedang untuk mengamankan arus mudik dan perayaan Idul Fitri dalam Operasi Ketupat Lodaya 2024, Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, didampingi oleh Ketua Bhayangkari Cabang Sumedang, Ny. Linda Joko Dwi Harsono, melakukan pengecekan langsung di lima Pospam (Pos Pengamanan) yang tersebar di wilayah Kabupaten Sumedang. Minggu (07/04)

Dalam kunjungannya, Kapolres Sumedang dan Ny. Linda Joko Dwi Harsono mengunjungi Pospam di Situraja, Wado, Jatigede, Tomo, dan Pos Pantau Res

Area Km 203 Tol Cisumdawu. Mereka memeriksa kesiapan personel serta sarana dan prasarana yang diperlukan untuk menjalankan tugas pengamanan dan pengaturan lalu lintas selama Operasi Ketupat Lodaya.

"Kami melakukan pengecekan kesiapan personel dan sarana di lima Pospam ini untuk memastikan bahwa semua sudah siap dalam menghadapi arus mudik dan balik Lebaran. Kami ingin memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat yang akan melintas di wilayah Sumedang," ungkap Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono.

Ny. Linda Joko Dwi Harsono juga turut memberikan bekal makanan kepada para personel yang bertugas selama operasi tersebut. Beliau menyatakan dukungannya atas dedikasi dan kerja keras anggota Polres Sumedang dalam menjalankan tugasnya.

Para personel di setiap Pospam menyambut kedatangan Kapolres dan Ketua Bhayangkari Cabang Sumedang dengan penuh semangat. Mereka memastikan bahwa semua persiapan telah dilakukan dengan baik dan siap untuk melaksanakan tugas dengan profesional.

Langkah proaktif ini menunjukkan komitmen Polres Sumedang dalam memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat, terutama dalam menghadapi situasi padat arus mudik dan balik Lebaran. Dengan kerja sama dan koordinasi yang baik, diharapkan Operasi Ketupat Lodaya 2024 dapat berjalan lancar dan memberikan rasa aman bagi seluruh masyarakat Kabupaten Sumedang.